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我的征信被金闪借毁了，快吸取我的教训！

  

卡妞今天查了征信，原本想做一番研究，并确认自己去年工行的逾期是否上了征信
。

当时虽然逾期了1天只有几百块钱，但那张卡没有宽限期，而且工行是公认的严格
，所以十分担心。沟通后客服表示，鉴于情况不严重且及时还款，不会送报，还退
还了手续费。

征信上并没有显示逾期，我松了口气。但这不是重点。

征信近半年一共40条信用卡审批，还没算那些不征信的卡。没办法，想写公众号，
出了新卡总要体验，出了路子总要肉测，多半都是徒劳无功，自找没趣。

更可怕的是：从去年8月至今，我一共有8条贷款审批，全部来自工行。最多一个月
两条贷款审批。
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罪魁祸首就是工行那个叫金闪借的东西，中介和很多号天天炒说额度坐火箭，不知
道几个人成功过。

反正这玩意我点一次，失败一次，上一次征信，信报彻底毁了。

卡妞工行初始额度才5k，用房本提到2w。后来尝试各种提额方法，一方面是想帮
卡友们趟路子，另一方面是为自己争口气。

终于，自信贪婪又无知的我，想起了自己公积金还不错，于是鬼迷心窍的上了金闪
借的船。

后来想想，银行的口子哪有不上信报的？做梦呢？脑子呢？真想扇我自己两巴掌。

最开始系统提示：由于你非我行本地融e借，无法使用。我没放弃，又尝试了很多
其他的方法，包括办公积金卡，重新开户，柜面注册，换工作等等。屡败屡战，屡
战屡败。就造成了今天这个征信的鬼样子，且养吧。少则半年，多则一生。

我曾在推文中提过那么一嘴金闪借，当时并没有重点强调会上征信并显示为贷款审
批，因为我自己都没意识到，也没用这种方法成功提额。

身为一个公众号作者功课没做足，会给大家造成错误的引导，在这里向大家郑重说
声对不起，以后一定谨言慎行。

但愿没人像我一样，一日三餐点这个破玩意儿。

以前点过的也别点了，因为你的征信，毁于贪婪。
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